

Un soldado



Any 1948



Any 1980



Any 1984

Escuchad fieles cristianos
que al punto voy a explicar,
un portentoso milagro
que en Melilla vino a obrar
nuestra Señora del Carmen
con un devoto soldado,
que con devoción llevaba
su Sagrado Escapulario.

El día 7 de agosto
a las 6 de la mañana
dio comienzo un gran combate
que a todos horrorizaba:
el estruendo del cañón,
de las balas y metralla,
aquella tierra de moros
con la sangre se regaba.
Muchos lamentos se oían
en los campos de batalla,
unos llamando a su madre
otros a su esposa amada;
pero un valiente soldado
los heridos recogía
y a curar se los llevaba
con tristeza y agonía.
Mas al momento se vio
por veinte moros cercado,

¡Válgame Virgen del Carmen!
gritaba el pobre soldado.

Valiente se defendió
con su fusil, muy certero,
a cinco moros mató
y al fin cayó prisionero.
Español, y lo he cogido,
un moro así decía:
vas a pasar mil tormentos
estando en mi compañía:
voy a encerrarte en un cuarto
sin tenerte compasión,
sin comer y sin beber
y sin comunicación.
Empujones y mal trato
dieron al pobre soldado
y abajo en una mazmorra
lo dejaron encerrado.
Después de haber padecido
Virgen del Carmen querida,
por defender a mi Patria
me van a quitar la vida.
Un moro se presentó
diciendo: ¡perro cristiano!
dentro de muy pocas horas
vas a morir fusilado.

-Tanto como he sufrido
Virgen del alma querida
junto con mi pobre madre
no puedo acabar mi vida.
Se apareció una "Señora"
diciendo ¡hijo querido!
te irás por esta puerta
y seguirás ese camino:
aquella hermosa Señora
pronto desapareció
y el militar muy contento
al campamento volvió.
Aquel devoto soldado
si es verdad, o es mentira,
por llevar escapulario
consiguió salvar su vida.
Antiguamente, está demostrado,
los medios de comunicar sucesos,
eran los versos y después,
muchas veces, le ponían música
y el organillo se encargaba
de llevar de pueblo en pueblo.